

## **La creatividad de los estudiantes onubenses protagonista en la entrega de premios del concurso “El Campus de la Energía” de Moeve**

- **Alumnos del colegio Tierrallana y del Manuel Siurot se alzaron con los premios del concurso sobre la energía del futuro**
- **Moeve ha destacado la participación de este curso 24/25, que ha sido de las más elevadas de la historia de su programa formativo**
- **Moeve cumplen 20 años formando a los jóvenes onubenses gracias al programa divulgativo Campus de la Energía**

Moeve ha celebrado la entrega de premios de la 20ª edición del concurso educativo “El Campus de la Energía”, una iniciativa que celebra dos décadas impulsando el talento joven y la creatividad entre alumnos de toda la provincia. El evento reunió a estudiantes, docentes y profesionales del sector energético en una jornada marcada por la imaginación, la innovación y el compromiso con un futuro sostenible.

Este programa divulgativo, consolidado como referente en educación ambiental en Huelva, está dirigido a estudiantes de secundaria y formación profesional, y tiene como objetivo fomentar el conocimiento sobre energías renovables, eficiencia energética y sostenibilidad. A lo largo de varias semanas, los equipos participantes desarrollaron en el aula proyectos innovadores, en diversos formatos y lenguajes, que ofrecieran soluciones reales a los desafíos energéticos actuales y del futuro.

el jurado, formado por técnicos de Moeve, ha valorado la viabilidad técnica, el impacto ambiental y la originalidad de las propuestas.

Los ganadores han sido los equipos del colegio Tierrallana, con proyectos en los que destaca la introducción paulatina de fuentes de energía sostenibles en las instalaciones del Parque Energético La Rábida de Moeve. Ideas que vienen

acompañadas de maquetas y una memoria detallada. En el premio individual, el primero ha ido a parar al Manuel Siurot y el segundo premio al San José de Cortegana, con proyectos que aprovechan las energías del océano y el magnetismo.

Durante la ceremonia, Narciso Rojas, responsable de comunicación de Moeve en Huelva, subrayó: “Celebrar la 20ª edición del Campus de la Energía es un orgullo. No solo premiamos ideas brillantes, sino que estamos formando a una nueva generación de jóvenes comprometidos con el futuro energético del planeta”.

El acto concluyó con un espacio networking en el que los asistentes pudieron intercambiar sus ideas.

Con esta edición, Moeve conmemora 20 años de compromiso con la educación ambiental en Huelva, formando a más de 10.000 estudiantes y sembrando conciencia energética en cada rincón de la provincia. Dos décadas de inspiración, innovación y acción por un mundo más sostenible.

**Moeve** es una compañía internacional, formada por más de 11.000 empleados, comprometida con la energía y la movilidad sostenibles, cuya vocación es ser uno de los motores de la transición energética en Europa y acelerar su descarbonización y la de sus clientes.

Tras más de 90 años siendo un referente del sector energético como Cepsa, en octubre de 2024 lanzó su nueva marca, Moeve, que refleja la aceleración de su transformación para liderar la producción de energías sostenibles basadas en moléculas verdes, como hidrógeno verde y biocombustibles de segunda generación, y la producción de productos químicos sostenibles. Asimismo, la compañía está desarrollando una amplia red de carga eléctrica ultrarrápida en España y Portugal para impulsar la movilidad sostenible.

A través de su plan estratégico para 2030, *Positive Motion*, Moeve trabaja para transformar la movilidad y la energía para mejorar el mundo, garantizando el suministro energético de hoy, pero centrada en facilitar la energía sostenible del futuro.

moeve

Te informamos

**Departamento de Comunicación de Moeve**

[comunicacion.huelva@moeveglobal.com](mailto:comunicacion.huelva@moeveglobal.com)

[www.moeveglobal.com](http://www.moeveglobal.com)

**Tel.: (34) 659578080**